

後輩たちの見本となる社会人を目指して ～平成29年東通村成人式～



新成人を激励する越善村長



誓いの言葉を述べる伊柳さん



記念品を受け取る西山さん

1月9日、東通中学校体育館において、当村で対象となる78名（男38名、女40名）のうち53名が出席し、平成29年東通村成人式が開催されました。

新成人の多くは、東通小学校・東通中学校の卒業生。旧友との再会を喜び、記念撮影などをしていました。

式では越善靖夫村長が、「一人一人が進む道は異なつても、搖るぎない信念と決意で未来を切り拓いていただきたい」と激励しました。

また、来賓を代表して丹内俊範村議会議長から祝辞があり、お祝いと期待のメッセージが贈られました。

その後、新成人を代表して西山瑞穂さんへ記念品が贈呈され、式

の最後には、伊柳亮太さんが誓いの言葉を述べました。

伊柳さんは、中学校生活を思ふながら、「東通村に生まれ育ったこと、東通中学校で過ごした日々を誇りとして、後に続く後輩たちの見本となるような社会人を目指していくことを誓います」と決意を述べました。

式典後は会場をこども園ひがしどおりに移し記念行事が行われ、こども園ひがしどおりの5歳児が器楽合奏を披露し、新成人の皆さんから大きな拍手が送られました。

新たなる一步を踏み出した新成人の皆さんが、それぞれの夢を実現し、立派な社会人として更にご活躍されることを期待いたします。



新成人として、気を引き締めて式に臨んでいました



新成人に向けて合奏を披露



「素敵なおめでとう」